

Noticias del día

13 de Agosto de 2025

Edición 7272

Civil

Artículo 730 del Código Civil y Comercial

A cobrarle al cliente si hay prorrato

Un tribunal de apelaciones habilitó el prorrato de honorarios profesionales en un juicio por accidente de trabajo donde el Estado estaba demandado. "El excedente del crédito por sobre el límite porcentual allí fijado puede serle ejecutado, en principio, al patrocinado que es quien generó la actividad procesal del letrado", recordó el fallo.

Penal

Atipicidad

Flipper Zero no daña

Por decisión de la Justicia porteña, un joven que vendía en MarketPlace un dispositivo que permite interceptar señales emitidas por radiofrecuencia fue sobreseído por el delito de daño informático.

Noticias

Un régimen para los bienes del delito

El Poder Ejecutivo oficializó un nuevo régimen de conservación, administración y disposición de los bienes provenientes de actividad ilícita. La decisión incluye la creación de un Consejo de Bienes Recuperados, en el ámbito del Ministerio de Justicia.

Comercial

Confirman rechazo de demanda por plan de ahorro

Sin pericia no hay WhatsApp

La Cámara Comercial rechazó una apelación y declaró que el desistimiento de la pericia informática, que dejó sin sustento la alegada prueba de chats de WhatsApp, daba por caída la verosimilitud del intercambio de mensajes.

Civil

Salud Suite Class

La Justicia pampeana confirmó que el Estado provincial deberá cubrir el costo total del traslado de una mujer transplantada renal, en el servicio categoría "suite" de una empresa de colectivos de larga distancia.

Penal

No hay probation para el abuso en el avión

La Cámara del Crimen confirmó el rechazo del pedido de suspensión del juicio a prueba formulado por la defensa de un hombre procesado por abusar sexualmente de una menor durante un vuelo a París.

Civil

La empresa no tiene la culpa del accidente

Por considerar que se trata de un actividad riesgosa y que los participantes acceden a practicarla, se revocó un fallo que condenó a una empresa de patinaje sobre hielo a indemnizar a una mujer que sufrió una fractura tras una caída.

Noticias por fuero

Menor con decisión propia

Tras ponderar como prueba fundamental el testimonio de una adolescente, un fallo autorizó a una menor a irse a vivir con su madre a España. La joven "ha dictado su propia sentencia", destacó el juez.

Laboral

Honorarios fuera de concurso

La Cámara Comercial rechazó que un crédito por honorarios profesionales regulados en un expediente laboral, generado después de la apertura del concurso, sea incorporado al pasivo concursal.

Brevata

Tucumán: convocatoria para participar de la implementación de las normas ISO 9001:2015

Brevata

El 23 y 24 de octubre será inhábil en el fuero Laboral de Entre Ríos

Brevata Formosa

Capacitación en e-Justicia para optimizar el trabajo



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)